



Tauchen für den Naturschutz: „Lebensraum Wasser – Vielfalt entdecken, erleben, erhalten“ – unter diesem Motto stand der diesjährige Deutsche Naturschutzpreis, der in Bonn am 30. August 2013 verliehen wurde. Das Projekt „Tauchen für den Naturschutz“ des NABU – Naturschutzbund Deutschland e. V., Regionalverband Gransee, erhielt einen von drei Förderpreisen. Die Idee: Sporttaucher helfen die Gewässer der Mecklenburgischen Seenplatte zu schützen. Viele Klarwasserseen in Brandenburg und Mecklenburg-Vorpommern sind gefährdete Lebensräume, weil sie zunehmend mit Nährstoffen überfrachtet werden. Dadurch verschwinden typische Tier- und Pflanzenarten. Bei dem Projekt geht es darum, den Zustand der Unterwasservegetation der Seen einzuschätzen, um bedenkliche Veränderungen früher erkennen und melden zu können. Macht die Idee Schule, ist das langfristig ein Gewinn für die Trinkwasserqualität in Deutschland.

Quelle: Silke Oldorff